



## **Langfristig Qualität unter Beweis gestellt: DLG-Auszeichnung für die SCHWÄLBCHEN MOLKEREI**

*Frankfurt a.M./ Bad Schwalbach, 02.04.2025.* Die DLG vergibt „Preis für langjährige Produktqualität“ – Unternehmen überzeugt durch Kontinuität bei den DLG-Qualitätsprüfungen.

Die Schwälbchen Molkerei Jakob Berz AG wurde jetzt vom Testzentrum Lebensmittel der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) zum 22. Mal mit dem „Preis für langjährige Produktqualität“ geehrt.

Die Auszeichnung steht für konsequentes Qualitätsstreben und wird nur vergeben, wenn Lebensmittel mindestens fünf Jahre regelmäßig und erfolgreich von der DLG getestet wurden. Ab dem fünften erfolgreichen Teilnahmejahr wird der Betrieb mit dem „Preis für langjährige Produktqualität“ ausgezeichnet. Nimmt ein Hersteller in einem Jahr nicht teil oder erreicht er nicht die erforderliche Anzahl an Prämierungen, verliert er seinen Anspruch auf die Auszeichnung.